



秋も深まり、朝夕は暖房が必要な季節となりました!!

朝夕冷え込む季節になりました。園の前の1本柿の実もだんだんと色づいてきました。10月は芋掘りや年長交流会、小遠足、一休さん体験、小学校音楽会の見学など、たくさんの行事がありました。また、お散歩で色付いた葉っぱやどんぐり、しいの実などを拾ったりして「秋見つけ」も楽しみました。



今月の主な活動は焼き芋・マラソン大会、クロスカントリーへの参加や、12月の生活発表会の練習も始めます。歌、ダンス、劇などの練習を通して、より豊かに表現しようとする気持ちを高め、自己表現力を培っていくとともに、みんなでやり切る達成感をあじわわせたいと思います。

11月保育のねらい

秋の夜長。家族とむ楽しい時間を過ごしましょう!!

さくら組

- イメージしたものを試行錯誤しながら、様々に表現する面白さを味わう。
- 身近な自然にかかわり、観察したり調べたりして色や形などの変化を楽しむ。



もも組

- 秋の自然に触れ、自然物を使って遊ぶことを楽しむ
- 〇っこ遊びを通して、言葉のやり取りや自分の思いを表現しながら遊ぶ楽しさを感じる。



たんぽぽ組

- 劇遊びを通して友達と一緒に表現する楽しさを十分に味わう。
- 身近な秋の自然にふれ、遊びに取り入れたり、いろいろなことに気づいたりする。



みかん組

- 戸外遊びや散歩を通して秋の自然に触れ、保育者や周りの子と一緒に遊ぶ。
- 簡単な言葉のやりとりを保育者や周りの子と楽しむ。



ちゅうりっぷ組

- 発表会の取り組みを通して、友達と一緒に表現する楽しさを十分に味わう。
- 環境に関心を持ち、探求心を持って遊ぼうとする。



いちご組

- 室内、戸外で保育者や友達とハイハイや歩行することを楽しむ。
- 秋の自然に触れることを楽しむ。



11月生活の約束

〇薄着で過ごしましょう。 〇早寝早起きをしましょう。

(さくら組さんが考えました)

11月お誕生会のお知らせ



誕生会は7日(木) 10:00です

11月の誕生者は、さくら・たんぽぽ・ちゅうりっぷ組・みかん組の6名のお友達です。誕生者はクラスだよりで紹介します。

三朝町子育て12か条

第8条 読み聞かせ 読書週間家庭から



11月の論語

子曰わく「人の己を知らざるを患えず。人を知らざるを患う。」

(相手から理解されるより、相手のことを理解する)

子曰わく「過ちて改めざる、是れを過ちと謂う。」

(失敗したら、やり直せばいい)

子曰わく「人にして遠き慮り無ければ、必ず近き憂い有り。」

(先のことまで考えておく)



11月8日から令和7年度 入所申し込み開始!!

令和7年度の入所申し込みの受付が始まります。新規入所と、継続でも同居者が新しく加わった(弟妹が生まれた等)場合、申込書に個人番号(マイナンバー)の記入が必要です。詳細は町報11月号をご覧ください。

継続入所の場合

在園児家庭へは、11月上旬、保育園を通して入所申込書を配付します。必要書類を封筒に入れ、封をして保育園又は町民課へ提出下さい。

新規入所の場合

町民課窓口及び各保育園に置いてある入所申込書を受け取り、必要書類を揃え、封筒に入れ、封をして保育園又は町民課へ提出して下さい。



継続・新規ともに提出区切りは

11月29日(金)です。

インフルエンザの季節となりました 細心の注意を!!

気温も下がリインフルエンザが流行するシーズンを迎えます。コロナ感染も併せて対策を強化しています。皆様のご理解とご協力をお願いします。

保育園での対応

お茶による水分補給、うがい・手洗いの励行、加湿器の稼働、換気などで感染予防を図ります。

ご家庭へのお願い

- 手洗い・うがいの習慣をつけさせましょう。
- 室内環境を整えましょう。(特に湿度)
- 体力・抵抗力をつけましょう。(バランスのとれた食事・睡眠)
- できるだけ人ごみへの外出を控えましょう。

※ 37.5℃以上のときは迷わず医療機関への受診をお願いします。

※ いつものように、玄関風除室で検温と手消毒を済ませてから、入室しましょう。

焼き芋&マラソン大会!! 8日(金)です!!

※雨天の場合は14日(木)の実施



10月にみんなで掘ったさつまいもは、今は乾燥させて、おいしさをぎゅっと濃縮しています。いよいよ8日(金)に、焼き芋にしたいと思います。今年は、ドラム缶を使って芋を焼きます。保護者の方から、『焼き芋に使って』とたくさんの落ち葉も届きます。園児たちも散歩のたびに『焼き芋に使おう』と小枝を拾ってきてくれました。蜜がギュッと詰まった、おいしい焼き芋ができると思います。

芋が焼きあがるまでの間、子ども達はマラソン大会です。10月からマラソン練習を再開していますので、力走が見られそうです。走り終わったらお腹もへって、焼き芋がますますおいしいことでしょう。

なお、今年には中華民国台中石岡区土牛小学校の陳校長先生がお見えになり、園児たちのがんばる姿を応援されます。



子どもたちの「感謝訪問」

「感謝訪問」は、園児がいつもお世話になっている身近な方々へ、クラス毎に感謝状とお花のプレゼントをする取り組みです。この取り組みを通して、子ども達に「感謝する心」を育てて欲しいと思っています。

〈感謝状を贈る事業所または個人〉

お茶会の横木さん 坐禅の米田さん お話会さん 英会話の足立さんとコールさん 論語の磯江さん
科学とあそぼう源内さん 三朝郵便局さん みささ図書館さん 地産地消の山田さん 松原良明商店さん
三和運送さん しょうじ精肉店さん 新藤食品さん 河崎組さん 賀茂地域協議会さん

さくら組

お茶会の横木さん
お話会さん
論語の磯江さん
科学とあそぼう源内さん

たんぽぽ組

坐禅の米田さん
英会話
お話会さん
三朝郵便局さん

ちゅうりっぷ組

お話会さん
園心援団福本さん
みささ図書館さん
英語の足立さん
賀茂地域協議会さん

**もも組**

みささ図書館さん
松原良明商店さん
川崎組さん
三朝郵便局さん

みかん組

地産地消の山田さん
三和運送さん
いちご組
しょうじさん